

*Voix off*

*On a demandé à des hommes ce qu'ils attendaient des femmes et on vous a gardé des morceaux choisis...*

Jean-Jacques, donc 44 ans, peinture 44, et j'habite à Fey dans le gros de Vaud, code postal 1044, donc c'est mon année.

Moi ce que j'attends des femmes si pour mieux vous expliquer, c'est qu'elles comblent, qu'elles comblent les trous, les temps morts dans la vie quoi. Par exemple, bon, je vous donne un exemple simple, tu rentres chez toi le soir bon bah tu fermes la porte d'entrée, et là, le temps que t'arrives à la télé, bah, ya un trou. Et là, ta femme te sert que y ait une discussion, elle comble : « ça va chéri, bien passée la journée ? » Bon des conneries, toute façon, moi je réponds pas parce que généralement je suis déjà arrivé à la télé, elle est vachement près de la porte d'entrée. J'suis vachement content de ma télé si vous voulez mieux, ben j'ai fait un bon placement et du coup j'ai un beau plasma.

Donc voilà, grosso modo, c'est ça que j'attends, c'est que, elle comble mais attention à ça marche dans les deux sens, moi j'ai compris les attentes de ma femme, attention, c'est l'autre jour elle m'a dit : « chéri, l'amour c'est regarder ensemble dans la même direction ». Bon voilà Jean-Jacques a compris le message c'est monté au cerveau bon avec l'accusé de réception tout le bordel.

J'ai été acheté une deuxième télé que je t'ai foutu dans la chambre comme ça tous les soirs on regarde, même dans la chambre, ensemble, dans la même direction.

Eh bien bonsoir, Francky, 42 ans, distributeur automatique d'amour.

Je ne pratique pas ce que l'on appelle le don d'organes, je pratique plutôt le don d'orgasme.

Ce que j'attends des femmes mais absolument rien du tout, rien du tout.

Ce sont elles qui attendent, moi, je me contente de donner. Je ne fais pas l'amour par plaisir, je fais l'amour par offrande.

Je fais l'amour à l'opprimé, je fais l'amour à la veuve, je fais l'amour à la belle, je fais l'amour à la bête, c'est arrivé, je fais l'amour comme d'autres disent bonjour et je peux vous garantir que je suis très poli.

Savez-vous que bien souvent après que j'ai donné l'amour à une femme et bien tout simplement elle perd connaissance, elle perd connaissance, littéralement choqué de bien-être.

Ce matin encore après avoir choqué l'une d'entre elles, et elle a perdu connaissance elle aussi, et en se réveillant, elle l'avait totalement perdu toute notion d'espace et de temps, elle s'est réveillée en apesanteur de bien-être, je l'avais bien « choquée » celle-là. Elle s'est mise à décoller comme ça, dans le salon, elle s'est mise à voler au-dessus de moi, elle comprenez pas, « Frankie je vole », et bien vole chérie, vole, vole jusqu'au lustre et profite-en pour me changer l'ampoule.

En bref ce que j'attends des femmes, et en particulier de vous ce soir, et bien c'est que vous me fassiez passer votre planning car j'ai la ferme intention de satisfaire toute la région nantaise.

Bonsoir Jean Sébastien, moi je représente le sud, enfin au niveau des dépressifs.

Moi ce que j'attends d'une femme mais c'est qu'elle reste quoi. Je suis content que ça vous fasse marrer, c'est à dire qu'une fois qu'elle s'est implanté, « couplistiquement » en parlant, qu'elle reste quoi, qu'elle arrête de me quitter, quoi.

Moi, je suis, ce que l'on appelle, un célibataire malgré lui, c'est-à-dire, je suis célibataire, mais j'ai pas envie de savoir que j'ai passé ma vie à me faire quitter, ma vie tout entière, j'ai fait un petit calcul, sur les quatre aventures que j'ai eues, me suis fait quitter 12 fois. Ya un problème quand même, on est d'accord.

Ma mère, déjà ça a commencé et j'aurais dû m'en douter avec ma mère, elle m'a quitté, quitté, directement foutu à la porte, maman, elle a déconné, je dis, putain, maman, on fait pas ça à un gamin de 35 ans, putain de con, le gamin il n'est pas préparée, putain de merde.

Je peux vous garantir que j'ai pris la vie en pleine gueule, il n'y avait pas d'airbag, et ça fait mal !

Je m'appelle Kevin, j'ai 14 ans et demi, j'ai horreur des dissertes mais j'vais quand même essayé de répondre à la question qu'est-ce que j'attends d'une fille, d'une femme pardon ok.

Waouh !

Une femme avec des ... (*mime les seins et les formes d'une femme*)

J'arrive pas très bien à parler mais dans ma tête il se passe des trucs dégueulasses, j'ai l'impression que tout ce que je suis en train de penser est interdit aux moins de 18 ans.

Oh, nouveauté, pardon.